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ABSTRAK 
 

Dwi Wahyuning Tyas. (2024). Pemanfaatan Youtube Sebagai Media Dakwah 

(Analisis Konten Dalam Podcast "LOGIN – Tiga Agama Duduk Bareng, 

Adu Debat?!” - Eps. 13). Program Studi: Komunikasi Penyiaran Islam, 

Fakultas Ushuluddin, Adab, dan Dakwah, Universitas Islam Negeri Sayyid 

Ali Rahmatullah Tulungagung. Dosen Pembimbing: Dr. Mutrofin, M. Fil. 

I. 

Kata Kunci : media, dakwah, youtube 

Penelitian ini mengkaji tentang Pemanfaatan YouTube Sebagai Media 

Dakwah. Seiring berkembangnya teknologi, berdasarkan beberapa fenomena yang 

telah ada, youtube sudah banyak dimanfaatkan oleh sebagian umat muslim untuk 

tempat menyampaikan kajian islamiyah, salah satunya yaitu video pada sebuah 

akun YouTube Deddy Corbuzier yang di kemas pada sebuah podcast "Close The 

Door" dengan konten yang telah diunggahnya selama ramadhan berjudul 

"LOGIN". Dengan tema toleransi antar agama dan keberagaman menjadi sebuah 

pembahasan yang tidak lepas dengan nuansa ramadhan. Penelitian ini memiliki 

tujuan untuk mengetahui bagaimana cara memanfaatkan YouTube sebagai media 

dakwah dan pesan dakwah yang terkandung dalam video tersebut. Jenis penelitian 

yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian kualitatif deskriptif dengan 

menggunakan pendekatan etnografi virtual. Dimana pengumpulan data dilakukan 

dengan observasi. Objek dari penelitian ini adalah akun YouTube Deddy 

Corbuzier. Hasil dari penelitian ini yaitu mendeskripsikan cara memanfaatkan 

YouTube sebagai media dakwah serta pesan dakwah yang terkandung dalam video 

tersebut yaitu pesan dakwah syariah dan pesan dakwah akhlak.   
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ABSTRACT 

Dwi Wahyuning Tyas. (2024). Utilization of Youtube as a Da'wah Media (Content 

Analysis of Content in the Podcast "LOGIN - Three Religions Sit Together, 

Debate?!" - Eps. 13). Study Program: Islamic Broadcasting 

Communication, Faculty of Ushuluddin, Adab, and Dakwah, Sayyid Ali 

Rahmatullah State Islamic University Tulungagung. Supervisor: Dr. 

Mutrofin, M. Fil. I. 

Keywords: media, da'wah, youtube 

This research examines the Utilization of YouTube as a Da'wah Media. 

Along with the development of technology, based on several existing phenomena, 

YouTube has been widely used by some Muslims as a place to convey Islamic 

studies, one of which is a video on a Deddy Corbuzier YouTube account which is 

packaged in a podcast "Close The Door" with content that has been uploaded 

during Ramadan entitled "LOGIN". With the theme of tolerance between religions 

and diversity being a discussion that cannot be separated from the nuances of 

Ramadan. This study aims to find out how to utilize YouTube as a medium for 

da'wah and the da'wah message contained in the video. The type of research used 

in this study is descriptive qualitative research using a virtual ethnographic 

approach. Where data collection is done by observation. The object of this 

research is Deddy Corbuzier's YouTube account. The results of this study are to 

describe how to use YouTube as a medium for da'wah and the da'wah messages 

contained in the video, namely sharia da'wah messages and moral da'wah 

messages.  
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 ملخص

تحليل )استخدام اليوتيوب كوسيلة للدعوة (. ٠٢٠٢. )دوي واهيونينج تياس

الأديان الثلاثة تجلس معًا  -تسجيل الدخول " محتوى البودكاست 

الاتصالات الإذاعية الإسلامية، كلية : القسم(.  ٣١الحلقة  -!" وتتناقش؟

علي أصول الدين، الأدب و الدعوة، جامعة  الإسلامية الحكومية سيد 

 .الدكتور موتروفين، م: المشرف. رحمة الله تولونج أجونج

 الإعلام، الدعوة، اليوتيوب: الكلمات المفتاحية

مع تطور التكنولوجيا، . يتناول هذا البحث استخدام اليوتيوب كوسيلة دعوة

بناءً على العديد من الظواهر الموجودة، تم استخدام موقع اليوتيوب على نطاق 

ض المسلمين كمكان لنقل الدراسات الإسلامية، أحدها عبارة عن واسع من قبل بع

مقطع فيديو على الحساب ديدي كوربوزييه على اليوتيوب والذي تم تجميعه في 

مع المحتوى والتي تم نشرها خلال شهر رمضان " أغلق الباب"بودكاست 

مع موضوع التسامح بين الأديان والتنوع، يصبح ". تسجيل الدخول"بعنوان 

يهدف هذا البحث إلى . اشًا لا يمكن فصله عن الفروق الدقيقة في رمضاننق

معرفة كيف استخدام اليوتيوب كوسيلة للدعوة والرسائل الدعوة الموجودة في 

ونوع البحث المستخدم في هذا البحث هو بحث نوعي وصفي . الفيديوهات

عن طريق حيث يتم جمع البيانات . باستخدام المنهج الإثنوغرافي الافتراضي

. الهدف من هذا البحث هو حساب ديدي كوربوزييه على اليوتيوب. الملاحظة

نتائج هذا البحث هي وصف كيفية استخدام اليوتيوب كوسيلة للدعوة وكذلك 

الرسائل الدعوة الموجودة في الفيديوهات وهي رسائل الدعوة الشرعية ورسائل 

 .الدعوة الأخلاقية

 


